

Perfil más definido y carácter auténtico: los nuevos modelos MINI de Edición.

Resolute Edition para el MINI 3 Puertas, MINI 5 Puertas y MINI Convertible, Untold Edition para el MINI Clubman y Untamed Edition para el MINI Countryman. Las características exclusivas de diseño y equipamiento brindan un carisma inconfundible.

Múnich. MINI está elevando la diversión al volante, el diseño expresivo, la calidad Premium y el estilo individual a un nuevo nivel con sus nuevos modelos de Edición para la primavera de 2022. Por primera vez, todos los modelos actuales del fabricante británico de vehículos Premium lleno de tradición se lanzarán al mismo tiempo en un formato específico de edición especial. A partir de marzo de 2022, el MINI 3 puertas, el MINI 5 puertas y el MINI Convertible se lanzarán en la edición Resolute Edition. Esta edición también está disponible para el MINI Cooper SE. El MINI Clubman en la edición Untold Edition y el MINI Countryman en la edición Untamed Edition se lanzarán en paralelo.

Los modelos de edición tienen personalidades de producto particularmente auténticas, cada uno con su propio carácter distintivo. El diseño exclusivo y coordinado con precisión y las características del equipamiento enfatizan los elementos característicos de cada modelo. La edición Resolute Edition enfatiza claramente la individualidad, el estilo tradicional, la confianza en sí mismo y el carisma inconfundible del original en el segmento Premium de esta clase de vehículos. Las cualidades versátiles del MINI Clubman, en combinación con su diseño elegante y concepto de carrocería único, se destacan de manera particularmente intensa en la edición Untold Edition. En la edición Untamed Edition, el MINI Countryman agudiza su perfil como el compañero perfecto para emprender espontáneamente aventuras más allá de los límites de la ciudad. Cada edición especial tiene sus propias características específicas del modelo con acabados de pintura y rines de aleación particularmente atractivos, diseño interior de alta calidad y elementos decorativos exclusivos para el exterior y el interior.

Además, los clientes también pueden configurar los vehículos MINI de Edición para adaptarlos a sus necesidades y requisitos personales. Las características del equipamiento se pueden combinar, por ejemplo, con los paquetes Comfort, Driver Assistance y Connected específicos del modelo. Opciones individuales como la transmisión deportiva Steptronic, el chasis adaptativo, el sistema de altavoces Harman Kardon HiFi o el techo panorámico de cristal también están disponibles para los diferentes modelos de Edición.

MINI Resolute Edition: manejo deportivo puro con carisma sin igual.

Como el original en el segmento de automóviles pequeños Premium, MINI combina una conducción emocionante con un atractivo poco convencional que es atractivo para diferentes grupos objetivo, caracterizado por su diseño distintivo y su carácter Premium moderno. Esta es la razón por la que MINI disfruta de una posición única en este entorno competitivo. El MINI 3 Puertas con su concepto de carrocería clásico, al igual que el MINI 5 Puertas con su funcionalidad ampliada, representan la movilidad urbana orientada a la

experiencia en el siglo XXI. El verdadero sentimiento MINI se compone de alegría de vivir y apertura. Y esto ahora también se aplica al mundo de la movilidad eléctrica. El MINI Cooper SE combina el estilo del original con la diversión de conducir localmente libre de emisiones. Además, el MINI Convertible complementa la apariencia inconfundible de la marca con un aspecto particularmente extravagante y juvenil.

La edición Resolute Edition está disponible para el MINI Cooper de 3 Puertas y el MINI Cooper S 3 Puertas, así como en el MINI Cooper 5 Puertas y en el MINI Cooper S 5 Puertas. También está disponible junto con el MINI Cooper SE totalmente eléctrico. Los clientes pueden disfrutar del manejo deportivo descapotable en el estilo exclusivo Resolute Edition en el MINI Cooper Convertible y en el MINI Cooper S Convertible.

Atractivas características de diseño y combinaciones de colores.

El diseño exclusivo y las características de equipamiento de la edición Resolute Edition refuerzan las características distintivas de los modelos MINI y las combinan con acentos de diseño modernos y de alta calidad. Las características del diseño exterior incluyen una combinación de colores de estilo tradicional y no más elementos cromados, lo que será algo habitual en los futuros modelos MINI por razones de sustentabilidad. La variante de color Rebel Green indica pura deportividad, la cual antes estaba reservada exclusivamente para el MINI John Cooper Works. Se combina con un acabado del toldo en White Pepper y carcasas de retrovisores exteriores también en White Pepper para los MINI 3 Puertas y MINI 5 Puertas. En el MINI Convertible Resolute Edition, la capota de lona eléctrica y las carcasas de los retrovisores exteriores tienen un acabado de color negro.

Las atractivas características de diseño contrastante tienen un acabado en el exclusivo Resolute Bronze. Esto incluye los marcos de los faros, la parrilla del radiador y las luces traseras, las ventanillas laterales, las molduras laterales (side scuttles), las manijas de las puertas y el portón trasero y, en el MINI Cooper S, las tomas de aire en el frente y el tapón de llenado de combustible. Los logotipos de la marca y las letras del modelo proporcionan un atractivo contraste, al igual que el marco interior de la parrilla del radiador, la moldura del tubo de escape y el puntal horizontal de la parrilla del MINI Cooper S en Piano Black. En el MINI 3 Puertas y el MINI 5 Puertas Resolute Edition, también hay una franja negra alrededor del borde inferior de las ventanas.

Tanto las franjas del capó como los paneles de los umbrales de las puertas de los vehículos de edición presentan un patrón de líneas paralelas con un degradado de color entre un tono dorado claro y oscuro, así como las letras "RESOLUTE". El diseño asimétrico les otorga un aspecto excepcional y de alta calidad en el distintivo estilo MINI. El aspecto discretamente deportivo de los vehículos de la edición se completa con rines de aleación de 18 pulgadas con diseño Pulse Spoke Black. El MINI Cooper SE cuenta con rines de aleación de 17 pulgadas con diseño Electric Collection Spoke. Como alternativa, se ofrecen rines de aleación de 17 pulgadas con diseño Tentacle Spoke Black para todos los modelos.

El estilo exclusivo del interior de los vehículos de la edición se realza con los asientos deportivos en Black Pearl con tela Light Chequered y cuero sintético, que se combinan con reposabrazos y rodilleras de color negro. Este esquema de color armoniza perfectamente con el acabado Rebel Green y las características de diseño exterior en color negro y dorado. La variante MINI Yours Leather Lounge también está disponible a pedido en Carbon Black con costuras y ribetes particularmente llamativos, así como el adorno Union Jack perforado

en los reposacabezas. El volante deportivo de cuero Nappa lleva un emblema de edición en el radio inferior, y el revestimiento interior del toldo de los modelos MINI 3 Puertas y MINI 5 Puertas es de color antracita.

De manera similar a las opciones de asientos disponibles, las superficies interiores creadas especialmente para la edición Resolute Edition enfatizan el estilo Premium de los vehículos. Líneas curvas paralelas y uniformes en un tono dorado claro forman un patrón de rayas nobles sobre el fondo negro de las superficies. Al mismo tiempo, retoman la estructura de las franjas del capó. Las características de diseño específicas se escenifican con la ayuda del paquete de iluminación, cuyas unidades LED proporcionan iluminación interior específica, así como con Ambient Light, que también incluye un anillo grabado con láser para el instrumento central, tubos de luz en las puertas y el área de la cabina, así como iluminación en las manijas de las puertas y áreas de entrada de la puerta. Además, los modos de conducción MINI forman parte del paquete de equipamiento de la edición Resolute Edition.

Las características de diseño exclusivas de la edición Resolute Edition conforman un paquete cuidadosamente diseñado para un estilo exterior e interior de primera calidad. También encajan de forma especialmente armoniosa con el lenguaje de diseño claro y purista de MINI. En el interior, el estilo deportivo clásico de los colores y materiales se combina con tecnología digital avanzada. La última generación del sistema operativo MINI optimiza el control rápido e intuitivo de las funciones del vehículo, el programa de audio, la comunicación, la navegación y las aplicaciones. Los widgets en vivo en la pantalla táctil de 8,8 pulgadas del instrumento central se utilizan para activar el elemento de menú deseado, que se puede seleccionar con un movimiento de deslizamiento similar al de un teléfono inteligente.

MINI Untold Edition: subestimación deportiva.

El MINI Clubman es un fenómeno excepcional en el segmento de los compactos Premium. Su interpretación moderna del clásico concepto “shooting-brake” combina tradición y discreción con características progresistas y orientadas al estilo de vida. El exclusivo concepto de carrocería con cuatro puertas, la línea del toldo particularmente larga y las puertas divididas en la parte trasera que consisten en dos alas que se abren lateralmente no solo dan al MINI Clubman una apariencia extravagante, sino que también brindan un alto grado de funcionalidad. Su interior ofrece asientos para cinco personas y un generoso volumen de almacenamiento variable que se puede ampliar de 360 a 1,250 litros.

La edición Untold Edition enfatiza el papel del MINI Clubman como el individualista con estilo en su clase de una manera exclusiva. La refinada sofisticación de su diseño se combina con un poderoso aspecto deportivo de una manera nueva. La edición Untold Edition está disponible para cinco variantes de modelo. La gama incluye el MINI Cooper Clubman y el MINI Cooper S Clubman. Además, el atleta superior MINI John Cooper Works Clubman de 306 hp está disponible en la edición Untold Edition.

Características distintivas de la carrocería, elegante diseño interior.

La apariencia inconfundible del MINI Clubman se destaca por las características de diseño específicas de la edición Untold Edition para darle una presencia carismática. La pintura

Sage Green metálica, disponible por primera vez en el MINI Clubman, y el diseño distintivo de los faldones delantero y trasero inspirados en el kit aerodinámico John Cooper Works brindan una apariencia elegante y deportiva. Las distintivas molduras MINI en las secciones inferiores de la carrocería no están en color negro como de costumbre, sino en un tono verde oscuro por primera vez. Las cinco franjas deportivas paralelas y estrechas que recorren el capó y el toldo en el centro también son características específicas de la edición Untold Edition. Las molduras laterales (side scuttles), fabricadas mediante un proceso de impresión 3D de alta calidad, tienen un patrón de rayas específico. Este gráfico exclusivo también aparece en el logotipo proyectado en los retrovisores exteriores y en las molduras de los umbrales de las puertas.

Los rines de aleación de 18 pulgadas con diseño Untold Spoke con superficies bicolors en la combinación Jet Black/Refined Brass también se han desarrollado exclusivamente para los vehículos de la edición. El esquema de color, que se basa en el latón refinado, también se utiliza para la parrilla del radiador y el travesaño del radiador en los modelos MINI Cooper S Clubman y MINI John Cooper Works Clubman, así como para las letras "Clubman" en las puertas divididas en la parte trasera. Un acabado de pintura negra para el toldo y las carcasas de los retrovisores exteriores está disponible como opción. El equipamiento exterior Piano Black con manijas de las puertas, tubos de escape, logotipos MINI y letras del modelo en color negro es una parte integral de la Untold Edition.

Los asientos deportivos en la exclusiva versión MINI Yours Leather Lounge Sage Green transfieren el poderoso carácter exterior al interior de los vehículos de la edición. Costuras y ribetes de colores claros, así como inserciones textiles en la parte superior y exterior de los respaldos de los asientos crean un aspecto de superficie de asiento particularmente elegante. Como alternativa, los asientos deportivos también están disponibles en la variante MINI Yours Leather Lounge Carbon Black. En la cabina, se combinan franjas decorativas iluminadas en Sage Green y superficies interiores de diseño exclusivo con un sutil patrón de rayas y un esquema de color verde. Otro elegante realce visual son los marcos de las salidas de aire en Refined Brass. El radio inferior del volante deportivo de cuero Nappa y los tapetes cuentan con un emblema de edición.

El MINI Clubman en la Untold Edition también ofrece equipamiento de alta calidad además de las exclusivas características de diseño. Además del equipamiento de serie del modelo compacto Premium, también incluye faros LED adaptativos, el paquete MINI Excitement Package y los modos de conducción MINI, así como el revestimiento interior del toldo en antracita y el paquete de iluminación interior.

MINI Untamed Edition: listo para aventuras más allá de los límites de la ciudad.

El modelo más grande de la gama MINI es también el más versátil: el MINI Countryman se ha establecido en el segmento de los compactos Premium como un vehículo de capacidades todoterreno especialmente elegante. Cuatro puertas, un gran portón trasero, cinco asientos y un interior excepcionalmente variable con un volumen del maletero de 450 a 1,390 litros garantizan un alto grado de practicidad. La tracción integral ALL4 opcional distribuye la potencia según sea necesario en todas las condiciones climáticas y de la carretera. El MINI Countryman maneja el tráfico urbano diario con la misma confianza que lo hace en excursiones que lo llevan a terrenos sin pavimentar. También juega un papel pionero en el camino hacia una movilidad particularmente sustentable. El MINI Cooper SE Countryman ALL4 permite disfrutar de una conducción localmente libre de emisiones en el tráfico de la

ciudad y mucho más gracias a su sistema de propulsión híbrido conectable. Su autonomía eléctrica, determinada en el ciclo de pruebas WLTP, es de hasta 51 kilómetros.

El carácter del explorador y aventurero se enfatiza aún más intensamente con la nueva edición Untamed Edition para el MINI Countryman. Las características exclusivas de diseño y equipamiento de los vehículos de la edición resaltan el aspecto robusto y el potencial todoterreno. La edición Untamed Edition está disponible para el MINI Cooper Countryman, el MINI Cooper S Countryman y para el MINI Cooper SE Countryman ALL4 híbrido conectable.

Aspecto robusto, detalles exclusivos.

Gracias a su diseño exterior específicamente orientado hacia una robusta versatilidad, el MINI Countryman en la edición Untamed Edition te anima más que nunca a adentrarte en la naturaleza y explorar caminos completamente nuevos de forma espontánea. No solo la exclusiva pintura Momentum Grey metálica le da a este MINI Countryman una apariencia única, sino también el aspecto exterior del MINI ALL4, cuyos elementos de adorno específicos también están acabados en el color de la carrocería. El esquema de color armonioso enfatiza el claro lenguaje de diseño del exterior del MINI Countryman. Tanto el marco de la toma de aire inferior, incluida la protección inferior sugerida, las inserciones de cortinas de aire en el faldón delantero como los faldones laterales, las inserciones de reflectores y la inserción inferior en el faldón trasero están pintados en Momentum Grey metálico. Y un vistazo a los logotipos de la marca MINI en el capó y el portón trasero revela que las letras negras y los elementos gráficos del emblema también se combinan con un fondo del color de la carrocería.

Cuatro franjas diagonales, cada una en Frozen Bluestone, en la parte inferior de las puertas muestran que este vehículo está listo para tomar cualquier camino. Los rines de aleación de 18 pulgadas con diseño de dos tonos Untamed con superficies pulidas se han desarrollado exclusivamente para los vehículos de la edición. Además del toldo y las cubiertas de los retrovisores exteriores, los rieles del toldo y las carcasas de los faros del MINI Countryman Untamed Edition también están acabados en negro. La opción Piano Black Exterior, que también se incluye en la gama de equipamiento de los vehículos de la edición, añade más características de diseño en tono negro. Los marcos de la parrilla del radiador, los faros, las luces traseras y las molduras laterales, las manijas de las puertas, los embellecedores de las salidas de escape, el rótulo del modelo y, si está equipado, en consecuencia también los emblemas ALL4 en los paneles laterales delanteros.

Al igual que los umbrales de las puertas, las molduras laterales presentan un patrón gráfico inspirado en un paisaje montañoso y la inscripción "Untamed". Las letras correspondientes también se encuentran en las ventanas laterales traseras. Además de las incrustaciones y las placas de soporte de las molduras laterales, el logotipo E en el portón trasero del modelo híbrido conectable MINI Cooper SE Countryman ALL4 también está en Frozen Bluestone.

Los tonos verdes y azules inspirados en la naturaleza dominan el diseño interior del MINI Countryman Untamed Edition. El color exclusivo Highland Green se combina con costuras de contraste azul y verde en las superficies de los asientos deportivos en el acabado MINI Yours Leather Lounge. Como alternativa, también está disponible el acabado MINI Yours

Leather Lounge Carbon Black. Las molduras decorativas iluminadas en Frozen Bluestone están impresas con un patrón de paisaje similar a las molduras de los umbrales de las puertas. Por primera vez, un gráfico a gran escala sirve como motivo en esta zona del interior en lugar de una estructura uniforme. Un efecto adicional se logra con las letras "Untamed" visibles en el diseño nocturno. Las molduras decorativas del puesto de conducción y de la consola central están pintadas en Frozen Blue metálico, las tiras de las puertas en Arctic Silver metálico y los contornos de las salidas de aire en color negro brillante.

Además, el modelo de Edición del MINI Countryman presenta emblemas con la inscripción "Untamed" en los asientos y en el radio inferior del volante deportivo de cuero Nappa, tapetes con un patrón de paisaje en relieve tridimensional al estilo de los umbrales de las puertas y molduras decorativas y un toldo interior de color antracita. El gráfico característico del paisaje montañoso también adorna los discretos pines en la zona exterior de los respaldos de los asientos de forma estilizada. La edición Untamed Edition para el MINI Countryman también incluye el paquete de iluminación, el paquete MINI Excitement Package y los modos de conducción MINI.

Acerca de BMW Group

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el fabricante Premium líder en vehículos y motocicletas; el cual, a su vez, proporciona servicios financieros y productos de movilidad de alta calidad. Al ser una empresa global, BMW Group opera 31 instalaciones de producción y ensamble en 15 países y cuenta con una red global de ventas en más de 140 países.

En 2021, BMW Group vendió más de 2.5 millones vehículos y más de 194,000 motocicletas en todo el mundo. La ganancia antes de los impuestos para el ejercicio 2020 fue de aproximadamente 5 mil 222 millones de euros sobre ingresos, que ascienden a 98 mil 990 millones de euros. Al 31 de diciembre de 2020, BMW Group contaba con una mano de obra de 120,726 empleados.

El éxito de BMW Group siempre se ha basado en el pensamiento a largo plazo y la acción responsable. La compañía marcó el rumbo del futuro en una etapa temprana y de manera consistente, haciendo que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean fundamentales para su dirección estratégica, desde la cadena de suministro, pasando por la producción hasta el final de la vida útil de todos los productos.

www.bmwgroup.com

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupView>

Instagram: <https://www.instagram.com/bmwgroup>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bmw-group/>

Acerca de BMW Group Latinoamérica

BMW Group en la región de Latinoamérica comercializa las tres marcas BMW, MINI y BMW Motorrad; así como en algunos países también se incluye la submarca BMW i. BMW Group México inició sus actividades a finales de 1994 y por tanto celebró en 2019 el 25 aniversario de presencia en este país. En la región de Latinoamérica el primer importador se ubicó en Ecuador en 1958, con lo que se tiene presencia desde hace más de 50 años.

El Grupo cuenta con dos plantas en Brasil, una ubicada en Araquari, Santa Catarina, con enfoque en la producción de autos. La otra planta se ubica en Manaus, Amazonas, la cual es la primera instalación que fabrica vehículos de dos ruedas de la marca fuera de Alemania. En julio de 2014, se anunció la inversión de

mil millones de dólares para la construcción y operación de una planta de producción en San Luis Potosí, México; la cual inició operaciones en 2019 con la nueva generación del BMW Serie 3.

Además, cuenta con una organización de servicio y postventa, que ofrece atención a clientes.

Para mayor información favor de contactar a:

Comunicación Corporativa - BMW Group Latinoamérica

Vladimir Mello

vladimir.mello@bmw.com.mx

Juan Bernardo Vázquez Mellado

bernardo.vazquezmellado@bmw.com.mx

Zolveing Zúñiga

zolveing.zuniga@bmw.com.mx

Edgar Tellez

edgar.tellez@bmw.com.mx

Alberto Velasco

alberto.velasco@bmw.com.mx

Comunicación Corporativa – BMW Group Planta San Luis Potosí (México)

Elizabeth Arreguín

elizabeth.arreguin@bmw.com.mx

Julián Argüelles

julian.arguelles@bmw.com.mx

Comunicación Corporativa – BMW Group Argentina

Gonzalo Rodiño

gonzalo.rodino@bmw.com.ar

Tania Silva

tania.silva@partner.bmw.com.ar

Agencia de relaciones públicas regional – JeffreyGroup

Natalia Montoya

nmontoya@jeffreygroup.com

Mariana Carrascoza

mcarrascoza@jeffreygroup.com

María José García

mgarcia@jeffreygroup.com

Pamela Navarro

pnavarro@jeffreygroup.com

Equipo JeffreyGroup - BMW Group Latinoamérica

bmwgrouplatam@jeffreygroup.com

BMW Group Planta San Luis Potosí (México) – Agencia de relaciones públicas JeffreyGroup

Pilar Torres

ptorres@jeffreygroup.com

Georgina Vázquez

gvazquez@jeffreygroup.com

Eduardo Santiago

esantiago@jeffreygroup.com

Rodrigo Mora

rmora@jeffreygroup.com

Equipo JeffreyGroup - BMW Group Planta SLP

bmwplantaslp@jeffreygroup.com

BMW Group PressClub

www.press.bmwgroup.com/mx.html

www.press.bmwgroup.com/latin-america-caribbean?language=es

www.press.bmwgroup.com/argentina/